
 

 

 
 
 

Le 16 janvier 2023 
 
Chères directions des services de la petite enfance, 
 
Depuis trois (3) années, les inscriptions en maternelle ont baissé dans les écoles 
du CSF. Cette situation est unique et inquiétante. Elle est contraire à la tendance 
historique du CSF, mais également à la tendance provinciale. 
 
Nous avons besoin de toutes les instances francophones pour renverser cette 
situation. Ainsi, lors de ma première rencontre avec Mme Asselin, directrice 
générale de la Fédération des parents francophones de la Colombie-Britannique, 
celle-ci m’a autorisé à entrer en contact avec vous. 
 
Les services de garde de la petite enfance forment les partenaires privilégiés de 
nos écoles. Nous sommes fiers que certains d’entre eux soient localisés dans les 
bâtiments mêmes de nos établissements. Vous êtes en contact avec les parents 
(ayant droit) des enfants que nous souhaitons voir devenir les futurs élèves 
francophones. Ainsi, je vous saurais gré de bien vouloir collaborer avec la direction 
de l’école à la tenue d’une journée « portes ouvertes ». À ce sujet, j’ai demandé à 
chaque direction d’entrer en contact avec vous. Votre rôle serait principalement de 
publiciser la tenue de cet événement. Cette initiative entre dans un plan plus vaste 
de recrutement. Toutefois, elle est essentielle. 
 
Je vous remercie au nom du Conseil scolaire francophone de votre aide et 
collaboration. 
 
Demeurant à votre disposition, je vous prie de croire, chères directions des 
services de la petite enfance, en ma considération. 
 
Bertrand Dupain 
Directeur général par intérim 


